

Weitere Wahlmöglichkeit:

Briefwahl

Sollten Sie am Wahltag nicht in Hochstadt sein oder aber aus gesundheitlichen Gründen nicht zum Wahllokal kommen können, dann beantragen Sie bitte Briefwahlunterlagen. Sie können diese bis zum Freitag, 20. September, 12 Uhr im Pfarramt beantragen. Im Falle einer Erkrankung ist es möglich, auch noch am Wahltag, dem 22.09. bis 12 Uhr die Wahlunterlagen zu beantragen.

Weitere Wahlmöglichkeit:

Online-Wahl

Für die Online-Wahl bis 16.09.2019 gehen Sie bitte im Internet auf das Wahlportal unter www.ekkw.de/kv-wahl -auf unserer Homepage ist ebenfalls ein Link geschaltet- und geben Ihren persönlichen Zugangscode ein. Diesen finden Sie auf Ihrer Wahlbenachrichtigung nach dem Sie das Rubbelfeld frei gerubbelt haben. Weitere Erläuterungen zur Online-Stimmabgabe finden Sie im Wahlportal.

Kirchenvorstandswahl 2019

Gerade

Jetzt 

Dein Kreuz zählt

Am Sonntag, dem 22. September 2019
von 8.30 -17.30 Uhr im
Evangelischen Gemeindehaus
Wallgraben 4, Hochstadt

Liebe Gemeindeglieder !

Für die Wahl zum Kirchenvorstand haben sich insgesamt 12 Kandidatinnen und Kandidaten aufstellen lassen. Von diesen Kandidatinnen und Kandidaten dürfen Sie bis zu 9 auswählen. Es sind, in alphabetischer Reihenfolge:

Gerhard Burger

Weinbergstraße 22
Mitglied im Kirchenvorstand seit 1995



59 Jahre

Monika Heiser

Bücherweg 16
Mitglied im Kirchenvorstand seit 2013



51 Jahre

Ralf Menk

Bahnhofstraße 161
Mitglied im Kirchenvorstand seit 2013



64 Jahre

Michael Storm

Am Distelberg 7c
Mitglied im Kirchenvorstand seit 2001



61 Jahre

Martin Burger

Weinbergstraße 18a
Mitglied im Kirchenvorstand seit 1989



59 Jahre

Michael Mankel

Hauptstraße 39



61 Jahre

Ursula Müller

Maulbeerweg 38
Mitglied im Kirchenvorstand seit 2007



74 Jahre

Anne Völp

Bücherweg 2



62 Jahre

Philipp Hees

Klingstraße 18



20 Jahre

Claudia Matthias

Hauptstraße 15



64 Jahre

Eva Reinhardt

Ringstraße Süd 3a
Mitglied im Kirchenvorstand seit 2001



52 Jahre

Christel Werner

Trinkbrunnenstraße 8
Mitglied im Kirchenvorstand seit 2013



55 Jahre